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Premesso che siamo favorevoli al Bike Sharing, in particolare per la sua funzione di permettere a tutti - in 
particolare ai pendolari e turisti - di utilizzare una bicicletta anche se non in possesso, nell'ottica di un migliore 
modal split. 
 
Considerando lo stato del servizio, riscontrato dalle numerose lamentele arrivate ai media da parte degli 
utilizzatori, e da noi stessi, e l'alto tasso di vandalismo presente in città, pensiamo che sia impossibile gestire un 
servizio di quel genere con un sistema fin qui adottato e che vadano pensati sistemi di tutela e sicurezza per il 
servizio pubblico, pertanto  
 

CHIEDIAMO 
 
di non fare ulteriori investimenti senza preventivamente aver studiato un sistema più efficiente, che garantisca 
un servizio di livello migliore. 
 
Con tale intento, rimaniamo a disposizione per un proficuo confronto dove possiamo esporre le idee emerse 
da parte dei ciclisti nostri soci. 
 
 
Questo le considerazioni della Consulta, rimaniamo a disposizione per eventuali chiarimenti, e cordialmente 
salutiamo 
 

Torino, 12/09/2019  
 

  Il Presidente 
  SAMUELE BAVUSO 

 


